

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



Collecte de jouets pour un Noël solidaire

Le 04 décembre 2019

Du 7 au 14 décembre, la Ville de Cachan organise une grande collecte de jouets en partenariat avec l'association Rejoué.

C'est l'occasion pour les Cachanais de donner une seconde vie à leurs jouets inutilisés tout en permettant à des familles d'acheter des jouets pour leur(s) enfant(s) à moindre prix. Un acte solidaire donc, également bénéfique pour l'environnement.

18 points de collecte

Cette année, la Ville a multiplié les points de collecte pour assurer à l'association un maximum de dons. Les habitants pourront déposer les jouets dans les 3 crèches municipales, les 3 bibliothèques de la ville, les 11 accueils de loisirs et à l'Hôtel de Ville, 8 rue Camille Desmoulins.

Tous les jeux et les livres en état de fonctionnement (même abîmés), dotés du logo CE et non publicitaires sont acceptés à la collecte. Ils seront triés, réparés, nettoyés pour être revendus à prix réduits.

Une dynamique sociale et solidaire

Cette collecte s'inscrit dans le cadre de la convention passée par la Ville avec l'association en octobre dernier, pour la mise en place d'actions concrètes : achat de jouets issus de réemploi pour les crèches et les accueils de loisirs, organisation de visites d'atelier et de rencontres avec l'équipe Rejoué, mise en place de bourses aux livres, accueil de travailleurs en insertion chez Rejoué souhaitant découvrir l'univers de la petite enfance etc.

Plus d'infos sur Réjoué : rejoue.asso.fr

Collecte de jouets solidaire : du 7 au 14 décembre

18 points de collecte en ville

Plus d'infos sur ville-cachan.fr

Contact presse - Valérie Depret
01 49 69 69 99 - valerie.depret@ville-cachan.fr